



Loïc Prud'homme
Député de Gironde

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

BORDEAUX
EN LUTTES

le 17 février 2021,

LE DÉPUTÉ LOÏC PRUD'HOMME, BORDEAUX EN LUTTES ET LES COLLECTIFS CITOYENS DEMANDENT UNE VOTATION CITOYENNE SUR EURATLANTIQUE !

En pleine crise sanitaire le projet Euratlantique continue d'avancer à marche forcée et les Bulldozers s'activent pour détruire des quartiers entiers au mépris des conditions de vie des habitants.

En ce début d'année, nous avons appris que l'abandon du projet de la rue Bordelaise, promesse du candidat Hurmic était annulé : ce méga projet de centre commercial en plein cœur d'un quartier populaire se fera, malgré son aberration environnementale, économique et sociale.

Dans le même temps, le gigantesque projet de bétonisation de la rue Amédée St-Germain se poursuit, les immeubles de plus de 30 mètres se montent à toute vitesse, alors que les habitant.e.s se mobilisent pour demander l'arrêt d'une partie du projet, des espaces verts et des équipements sportifs pour les enfants.

Nous pensons que les bordelais.e.s méritent mieux, et cela commence par leur demander leur avis avant de détruire leur quartier !

Nous imaginons une ville bien différente de celle des bétonneurs d'Euratlantique et de la mairie en place : une ville pour toutes et tous, construite à partir des besoins des habitant.e.s et pas selon les intérêts financiers de quelques-uns !

Le lundi 22 février à 14h30 au 130 bis rue Amédée St-Germain à Bordeaux, Loïc Prud'homme, Philippe Poutou et les riverains mobilisés tiendront une conférence de presse pour demander une votation citoyenne sur le projet Euratlantique et dans l'attente la suspension immédiate de tous les projets en cours.

Contact presse : Garance Bousquin-Varoqui : 07 84 39 14 65